

Schulprojekt „Klasse! Wir singen“ gastiert 2017 wieder in der Lanxess-Arena



18 000 Kinder sangen beim jüngsten Kölner Mitsingkonzert im Jahr 2014 in der Lanxess-Arena.

Köln – Kinder für deutsches und internationales Liedgut zu begeistern, hat sich das bundesweite Mitsingprojekt „Klasse! Wir singen“ auf die Fahnen geschrieben, und macht im kommenden Jahr Station in Köln.

Am 23. und 24. Juni sollen tausende Kinder auf der Bühne der Lanxess-Arena stehen und Klassiker wie „Der Mond ist aufgegangen“, „Alle Vögel sind schon da“ und „Morning Has Broken“ anstimmen. Weitere Konzerte sind in Hamburg, Lübeck, Offenbach, Flensburg und Kiel geplant.

Gegründet wurde die Aktion 2007 vom Braunschweiger Dom-Kantor Gerd-Peter Münden, der auch bis heute künstlerischer Leiter des Projekts ist.

500 000 Kinder haben bisher teilgenommen

Seitdem haben etwa 500000 Kinder an den Liederfesten teilgenommen, die vom gemeinnützigen Verein Singen e.V. veranstaltet werden. 2014 war „Klasse! Wir singen“ erstmals zu Gast in der Lanxess-Arena. 18 000 Mädchen und Jungen sangen unter anderem die kölschen Lieder „Unser Stammbaum“ von den Bläck Fööss und „Viva Colonia“ von den Höhnern. „Das war ein unglaubliches Ereignis“, erinnert sich Stephanie Zabel vom Projektbüro „Klasse! Wir singen“.

Für die nächsten Mitsing-Konzerte können Lehrer ihre Schüler der Klassen eins bis sieben (aus ganz NRW) ab sofort und bis zum 30. November im Internet anmelden.

Vor dem Liederfest sollen die Pädagogen im Unterricht sechs Wochen lang die Stücke mit den Kindern üben, bevor diese dann auf der großen Bühne mit anderen Klassen einen riesigen Chor bilden. Dieser wird von einer professionellen Band begleitet.

Konzert mit Wise Guys zu gewinnen

Für die Trainingsphase erhalten die Lehrer von den Veranstaltern Hilfsmaterial und die Möglichkeit, an Informationsveranstaltungen kostenlos teilzunehmen.

Schulen, die sich mit mindestens vier Klassen anmelden, können ein Kinderliedkonzert mit Dän Dickopf und Nils Olfert von den Wise Guys gewinnen. Die Band ist – zusammen mit Rudolf Schenker von den Scorpions – musikalischer Botschafter der Aktion.

Das könnte Sie auch interessieren

Seit April dieses Jahres ist das Projekt auch preisgekrönt: In der Frankfurter Festhalle wurde „Klasse! Wir singen“ mit dem Nachwuchsförderpreis des LEA-Live-Entertainment-Award ausgezeichnet.